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REQUERIMENTO Nº 0087/2020  
Em, 28 de agosto de 2020 

 
 

REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS 
À SENHORA MARTHA DE SÃO PAULO, POR SUA 
RELEVÂNCIA E COMPROMETIMENTO COM O 
SEGMENTO PROFISSIONAL DA EDUCAÇÃO 
FÍSICA.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, outorga de Moção de Aplausos à 
Senhora Martha de São Paulo, por sua significativa relevância e comprometimento com 
o segmento profissional da Educação Física. 

 
Sala das Sessões, em 28 de agosto de 2020. 

 
 

MIGUEL FORNACIARI ALENCAR 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

Natural da cidade do Rio de Janeiro RJ em 30 de Outubro de 1961, formada em 
Educação Física, e pós-graduada em Educação Física Escolar e Treinamento Desportivo 
e Psicomotricidade  pela Universidade Gama Filho no mesmo estado em 1988, Marta 
de São Paulo mudou-se para Cabo Frio no final do ano de 1989. 

Casada há 23 anos com o Professor Ricardo Viana Dragaud, e mãe de um casal de 
filhos maiores, Marta de São Paulo desde os tempos de universitária esteve diretamente 
envolvida nas mais variadas ações em prol da regulamentação da Profissão de Educação 
Física.  

Em Novembro de 1993 inaugurou sua Academia que se chamava Academia Top 
Htm, realizando diversos eventos de atividades físicas e esportivas: 10 anos do projeto 
Aeróbica da Praia, evento que era realizado na Praia do Forte, e nos meses de janeiro e 
no período de Carnaval no mesmo local, do ano de 1995 ao ano de 2004. 

Organizadora de 10 Biathlons na Cidade de Cabo Frio, como também, a realização 
de 11 Travessias de Natação em Águas Abertas, durante o mesmo período citado. 

Foi proprietária da Academia Top Gym, durante os anos de 1994 até 2004. 
Mobilizou diversos Profissionais de Educação Física na Região dos Lagos, para os 

2.000 registros necessários para criação do Sistema CONFEF/CREFs, cujo número de 
seu registro profissional é CREF nº 001928-G/RJ. 

Em junho de 2005 fundou com um grupo de Profissionais da Educação Física da 
Região dos Lagos, a Associação dos Profissionais de Educação Física da Região dos 
Lagos, e vêm realizando diversas ações para o reconhecimento e valorização dos  
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 Profissionais de Educação Física e de avanços para os espaços de trabalho da categoria. 
Realizou durante o período em que foi Presidente pela 1ª vez da mencionada 

Associação, a 1ª Conferência Regional Lagos de Esporte e Lazer 2006 Cabo Frio, indo 
com 54 Delegados da Região dos Lagos para a 2ª Conferência Estadual de Esporte e 
Lazer, e posteriormente participou como Delegada do Estado do Rio de Janeiro na 
Conferência Nacional de Esporte e Lazer, em Brasília, 2006. 

Em 2010 foi organizadora junto com a Secretaria de Esporte e Lazer de Araruama, 
da Conferência Regional de Esporte e Lazer da Baixada Litorânea, que levou 220 
Delegados da Região para Conferência Estadual de Esporte e Lazer, e posteriormente 
fez parte da Delegação do Estado do Rio para Conferência Nacional de Esporte e Lazer 
no mesmo ano, em Brasília. 

Em 02 de setembro de 2006, fundou o 1º e único Bloco Carnavalesco da Educação 
Física do Brasil, com o objetivo principal de utilizar a maior festa popular do Brasil e do 
mundo para divulgar as questões da categoria profissional e de suas lutas, tais como 
alguns sambas enredos: "Olha a Educação Física aí gente!;  Saúde é o que 
interessa...iça!; Trabalho Escravo Nunca Mais!; Profissional Nota 10!, entre outros e 
grande parte deles participou da composição dos Sambas. 

Atualmente encontra-se como Presidente da Associação, e há pouco tempo lutou 
junto com a Comissão das Academias de Cabo Frio pelo reconhecimento e valorização 
dos Profissionais de Educação Física, segmento que pode reabrir ainda em 2020, como 
através dos trabalhos na Associação, foi incluído no Calendário Oficial do Município de 
Cabo Frio, a Semana do Profissional de Educação Física através da Lei no 1.887/2006. 

Por toda esta exposição que faço, e por muito mais a se dizer e exaltar, venho de 
forma orgulhosa por meio desta Proposição, requerer a Honraria de Moção de Aplausos, 
concedida por esta Casa Legislativa através de seus Pares, a Digna Senhora Marta de 
São Paulo, já de ante-mão, por seu intermédio como legítima representante da 
Associação, estender a Honraria a todos os Profissionais de Educação Física do 
Município de Cabo Frio.    
 

 

 

 


